



Fue presentada en otra ciudad argentina con éxito de público

"El cartero" tuvo su acto de desagravio

Mientras en la ciudad argentina de Santiago del Estero todavía se discute en torno a la censura sufrida por la obra "El cartero", los habitantes de Bahía Blanca brindaron una merecida revancha al elenco que presenta la obra inspirada en el relato del chileno Antonio Skármeta, en el Teatro Municipal de esa localidad trasandina.

Este pasado fin de semana 1.700 personas aplaudieron de

pie la pieza teatral, en una ovación que obligó a los actores a hacer lo mismo con el público, agradeciendo el gesto que entendieron como una expresión de respaldo.

Pero la alegría no terminó ahí, sino que fue doble. Este fin de semana también se supo que la cuestionada obra, finalmente podrá ser vista en la capital santiagueña el primer fin de semana de agosto.

"Queríamos actuar en Santia-

go del Estero y lo vamos a hacer", confirmó Dario Grandinetti ayer al diario "Clarín", minutos antes de vestirse de Neruda. "Las funciones serían del 4 al 6 de agosto en el teatro de la Universidad Nacional", reveló el actor.

Al parecer la medida de prohibición generada a raíz del desnudo que protagonizan los actores sobre el escenario, parece haber generado un efecto contrario a la decisión del gobernador

santiagueño, Carlos Juárez. Ahora varias ciudades quieren ver la obra.

Este fin de semana se comprobó que la polémica no sólo había calentado las pantallas de televisión, las radios y las primeras planas de los diarios. También impactó en las boleterías del Teatro Municipal de Bahía Blanca: una hora antes del comienzo de la función del sábado, no quedaban más de 20 ubicaciones disponibles de las 850 que tiene el teatro.

Últimas Noticias 27- VI-2000 P 38

593033

"El cartero" tuvo su acto de desagravio [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El cartero" tuvo su acto de desagravio [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile